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Протокол № 1

Очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации в
Звериноголовском районе

Дата проведения: 27 января 2021 г.

Место проведения: село Звериноголовское 

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  заместитель Председателя штаба по оценке текущей социально-экономической 
ситуации в Звериноголовском районе -  ио первого заместителя Главы Звериноголовского района 
Баландин И.В.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района Шарова Н.Ю.

Присутствовали члены штаба:

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения Звериноголовского 
района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  Е.П. Степанова;

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  начальник отдела по 
социальной политике Администрации Звериноголовского района -  Лукоянова О.В.;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского района - 
С.М. Ягутко;

Председатель координационного Совета профсоюзов Звериноголовского района -  заместитель 
директора по хозяйственной части МКОУ «Звериноголовская средняя общеобразовательная 
школа имени Дважды Героя Советского союза Г.П.Кравченко» - Козлов А.Л.

ИП -Глава КФХ Птицын П.А.

В режиме ВКС присутствовала ио заместителя начальника инспекции, советник государственной 
гражданской службы РФ 3 класса Баранова С.С.

Повестка заседания:

1. Неформальная занятость, легализация трудовых отношений на территории 
Звериноголовского сельского совета. Докладывает Глава Звериноголовского сельского совета 
Бойченко А.В.
2. Об исполнении Решения заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической 
ситуации в Звериноголовском районе от 28.09.2020г. в части определения владельцев зданий, 
земельных участков по адресам с.Звериноголовское, ул.Мира, 7а; с.Звериноголовское, 
ул.Советская,32. Докладывает Глава Звериноголовского сельского совета Бойченко А.В.
3. Список лиц для рассмотрения на штабе по работающим лицам предпенсионного возраста. 
Докладывает Глава Звериноголовского сельского совета Бойченко А.В.



4. Налог на профессиональный доход (самозанятость). Докладывает государственный 
налоговый инспектор отдела учета и работы с налогоплательщиками межрайонной инспекции 
ФНС России №7 по Курганской области -  Седых Н.М.
Приглашены Истомин В.А., Ожогов Е.М., Потянова Е.А.
5. Список граждан, имеющих на праве собственности 2 и более транспортных средств, а 
также список лиц, возможно осуществляющих незаконную предпринимательскую деятельность. 
Докладывает государственный налоговый инспектор отдела учета и работы с 
налогоплательщиками межрайонной инспекции ФНС России №7 по Курганской области -  Седых 
Н.М.

Заслушали:

Заместитель Председателя штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации в 
Звериноголовском районе -  ио первого заместителя Главы Звериноголовского района Баландин 
И.В.: «В связи с тем, что вместо Бойченко А.В. у нас присутствует специалист Администрации 
Звериноголовского сельского совета Абалканов А.Ж. предлагаю перенести рассмотрение первого 
и второго вопросов на следующее заседание».

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского района - 
С.М. Ягутко: «Что касается второго вопроса Администрация Звериноголовского района 
получила выписку из Росреестра, которая говорит о том, что собственником земельного участка 
по адресу с.Звериноголовское, ул.Мира, 7а принадлежит Кривич Ларисе Анатольевне, а вот 
собственника у здания столовой не имеется».

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения Звериноголовского 
района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  Е.П. Степанова: «Если здание 
не оформлено, то налоги за него не уплачиваются. Необходимо обязать собственника оформить 
здание».

По первому вопросу решили:

1 .Перенести рассмотрение первого вопроса на следующее заседание;

По второму вопросу решили:

1 .Информацию принять к сведению;

2. Перенести рассмотрение второго вопроса повестки на следующее заседание.

3. Рекомендовать Администрации Звериноголовского сельского совета провести работу и обязать 
собственников земельных участков по адресам с.Звериноголовское, ул.Мира 7а; 
с.Звериноголовское, ул.Советская, 33 оформить в собственность здания, расположенные на 
данных земельных участках.

Заместитель Председателя штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации в 
Звериноголовском районе -  ио первого заместителя Г лавы Звериноголовского района Баландин 
И.В.: «Амербек Жумабекович, просим Вас доложить информацию по третьему вопросу 
повестки, в части касающейся работающих граждан предпенсионного возраста».



Абалканов А.Ж.: «Среди работников Администрации Звериноголовского сельского совета 
имеются лица предпенсионного возраста, я в том числе. Никаких притеснений со стороны 
руководства мы не испытываем. Планируем продолжать трудовую деятельность».

По третьему вопросу решили: 1.Информацию принять к сведению.

Заместитель Председателя штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации в 
Звериноголовском районе -  ио первого заместителя Главы Звериноголовского района Баландин 
И.В.: «Предлагаю перейти к четвертому вопросу и пригласить Ожогова Е.М.»

Ожогов Е.М.: «Мне было бы интересно узнать о налоге на профессиональный доход, так как мой 
вид деятельности не носит постоянный характер, данный вид налогообложения мне подходит».

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения Звериноголовского 
района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов Степанова Е.П.: «Данный вид 
налогообложения имеет много преимуществ, минусом является отсутствие страхового стажа. 
Плюсы самозанятости: для регистрации вам нужно только скачать приложение на мобильный 
телефон, налоговая ставка всего 4%, декларации в качестве отчетности также не нужны. В случае 
необходимости вы можете обратиться в банк и предоставить сведения о доходах».

По четвертому вопросу решили: 1.Информацию принять к сведению;

Заместитель Председателя штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации в 
Звериноголовском районе -  ио первого заместителя Г лавы Звериноголовского района Баландин 
И.В.: «С приглашенными налоговой инспекцией гражданами, имеющими в собственности 2 и 
более транспортных средства согласован вопрос коллективного информирования, предлагаю их 
пригласить для заслушивания».

Кочнев Д.В.: «Имеющиеся транспортные средства использую в личных целях, работаю на себя. 
На текущий момент у меня в собственности 30 голов скота, технику использую в период 
заготовки сена».

И.о. заместителя начальника инспекции, советник государственной гражданской службы РФ 3 
класса Баранова С.С.: «Вы знаете, что сейчас можно зарегистрироваться в качестве плательщика 
налога на профессиональный доход, процентная ставка всего 4 или 6%, сдавать отчётность, как и 
использовать кассовую технику, не нужно. Практически вся деятельность и платежи 
осуществляются посредством мобильного приложения «Мой налог». Там же автоматически 
ведется учет доходов, формируются чеки. Часто владельцы техники помогают, например, 
убирать снег администрациям сельских советов. Если вы при этом зарегистрированы в качестве 
самозанятых, то налога уплатите всего 6%, а если нет, то 13%. Кроме того, сейчас проводятся 
рейдовые мероприятия, если используете технику в целях получения дохода, при этом вы не 
зарегистрированы, будет наложен штраф».

Кусакин С.А.: «Я не использую технику, являюсь инвалидом, никакой доход от использования 
транспортных средств не получаю».

Сулейменов Г.К.: «Так как у меня имеется личное подсобное хозяйство, мне необходима 
техника. Использую её только в личных целях, дохода не имею».



И.о. заместителя начальника инспекции, советник государственной гражданской службы РФ 3 
класса Баранова С.С.: «Кадырбек Ганиевич, вы уплачиваете транспортный налог и при этом 
используете технику только для нужд ЛПХ?»

Сулейменов Г.К.: «Да».

Попов Н.В.: «У меня был трактор МТЗ, его я продал, сеялку использую в личных целях, так как в 
подворье у меня имеются кони, 15 голов КРС, свиньи».

И.о. заместителя начальника инспекции, советник государственной гражданской службы РФ 3 
класса Баранова С.С.: «Николай Васильевич, реализуете ли вы продукцию животноводства?»

Попов Н.В.: «нет».

Серков И.А.: «В собственности 2 трактора, техника старая, принадлежит мне, занимаются 
сельским хозяйством в личных целях мои сыновья, всего посевной площади имеем 30 га. 
Продукцию мы не реализуем, услуги не оказываем».

По пятому вопросу решили:
1. Информацию принять к сведению;
2. На следующее заседание повторно пригласить граждан, имеющих в собственности 2 и более 
ТС: Валеева Р.Ш., Вершинина Ю.Ю., Карабаеву А., Приймак С.Н., Тарабас А.Д.

Заместитель председателя штаба по оценке текущей 

социально-экономической ситуации в 

Звериноголовском районе

Протокол составил:

Главный специалист отдела экономики и 

прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района Шарова Н.Ю.


